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1. Introducción 

1.1. Pronombres 

C (E) D E F 

yo ich I je 

tú du you tu 

él 

ella 

 

er 

sie 

es 

he 

she 

it 

il 

elle 

 

nosotros 

nosotras 
wir we nous 

vosotros 

vosotras 
ihr you Vous 

ellos 

ellas 
Sie they 

ils 

elles 

1.2. Verbos. 

  -ar 1ª Cambiar 

Raíz + -er 2ª Ver 

1.3. Presente. 1ª y 2ª conjugación, verbos regulares.  

Raíz Conjugación “Sujeto/persona”   

Cambi  

a 

o (yo) Yo Cambio 

bebo 

s (tú) Tú Cambias 

bebes 

  

 

e 

- (él) Él Cambia 

bebe 

mos 

(nosotros) 
Nosotros Cambiamos 

bebemos 

Beb 

is (vosotros) Vosotros Cambiais 

bebeis 

n (ellos) Ellos Cambian 

beben 
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2. Frases sencillas (sujeto) + verbo +complementos: 

(comer, yo y tú) yo como carne y tú comes pescado 

(beber, yo y tú) yo bebo cerveza y tú bebes vino 

(querer, yo y tú) yo quiero café y tú quieres té 

(comprar, yo y tú) yo compro comida  y tú compras ropa 

(necesitar, yo y tú) yo necesito agua  y tú necesitas sol 

(hacer, yo y tú) yo hago café y tú haces té 

(Ser y estar, yo) yo soy alemán  yo estoy en Almería 

(Ser y estar, tú) tú eres francés  tú estás en Cabo de Gata 

2.1. Fonética. 

2.1.1. r – rr. (pero-perro) 

(tener, yo y tú)  yo tengo un perro pero tú teines un pájaro. 

(venir, yo y tú)  yo vengo de Roma pero tú vienes de París. 

tú Pagas con dinero en metálico o con tarjeta. 

yo Necesito dinero para la rueda 

2.1.2. j, ge, gi. 

Quiero un jamón gigante para mucha gente. 

Quiero una jarra de cerveza. 

3. Tarea, (Hausaufgaben, devoirs, Homework): 

Buscen 5 palabras o frases que quieres aprendér en la siguiente clase, y envíalas a: 

Suchen Sie 5 Sätze oder Wörter, die Sie in der nächsten Unterrischtsstunde lernen möchten, und senden Sie sie an: 

Trouvez 5 phrases ou mots que vos souhaitez apprendre lors du prochan cours et venvoyez-les à: 

Look for 5 phrases or words that you want to learn in the next class and send them to: 

castellanoccg@outlook.es 

4. Un poco de humor. 

Profesor: Escribimos “hoy” con “h” pero “ayer” no. 

Estudiante: ¡Cómo cambian las cosas en un día! 

mailto:castellanoccg@outlook.es


Non scholae sed uitae discimus  Camping Cabo de Gata 

   3 

5. Preguntas. 

¿Por qué “¿” “abrimos” nosotros interrogación? 

(interrogar = preguntar / interrogación = pregunta) 

Vosotros queréis cava. Queréis cava 

Queréis vosotros cava? ¿Queréis cava? 

¿Queréis vosotros comer dentro o fuera? Nosotros Queremos comer fuera. 

¿Prefieres tú los polvorones o los mantecados? 

6. Preguntas sencillas (adverbios interrogativos) 

¿Qué coméis vosotros el 26 (veintiséis)?  Nosotros Comemos lo que sobra en Navidad 

¿Cuándo ponéis vosotros el Belén?  Cuando empieza diciembre 

¿Dónde celebráis vosotros la Navidad?  Donde siembre, en casa. 

¿Quién viene a la fiesta?    Viene quien quiere. 

¿Por qué cenáis vosotros juntos?   Porque es Navidad. 

¿Por qué coméis vosotros uvas en Nochevieja? Porque ellas dan suerte 

¿Cómo puedo yo ayudarte?   Como ayer, dame una cerveza. 

¿Cuál quieres tú? /¿Qué cerveza quieres tú? Cual sea / la que sea. 

7. Exclamaciones. (adverbios interrogativos) 

Nosotros También abrimos y cerramos exclamación  

Exclamaciones también tienen tilde “´” 

¡Qué bonito Belén! 

¡Cómo me gusta el jamón! 

8. Canciones: 

Los peces en el río: https://www.youtube.com/watch?v=yfpBMrJZt1Q 

Campana sobre campana: https://www.youtube.com/watch?v=IhO3Y1unYGE 

¡Arre Borriquito!: https://www.youtube.com/watch?v=mqjW3hAQ1Lk 

Hacia Belén va una burra: https://www.youtube.com/watch?v=5wYpiSDRnqg 

Canta, ríe, bebe: https://www.youtube.com/watch?v=xiP5cH01m7w 

9. Un poco de humor. 

¿Cómo como yo? Yo como, como yo como 

¿Cómo como ? Como, como como 

https://www.youtube.com/watch?v=yfpBMrJZt1Q
https://www.youtube.com/watch?v=IhO3Y1unYGE
https://www.youtube.com/watch?v=mqjW3hAQ1Lk
https://www.youtube.com/watch?v=5wYpiSDRnqg
https://www.youtube.com/watch?v=xiP5cH01m7w
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10. Feliz Año Nuevo (ñ) 

ñ ≠ n +  

Feliz Año nuevo, pero nunca feliz ano nuevo 

11. 3ª personas 

11.1. Él, ella, ellos, ellas. 

Él/ella cambia ellos/ellas Cambian 

Él/ella ve  ellos/ellas ven 

11.2. Tratamiento de respeto. 

Usted cambia Ustedes Cambian 

Usted ve  Ustedes ven 

11.2.1. Diálogo 1 

+ Buenos días ¿Qué quiere tomar usted? 

-  Yo quiero una caña. 

+ ¿Quiere usted comer algo? 

- Sí, ¿Puede usted traer la carta, por favor? 

+ En seguida…. 

+ Aquí tiene usted. 

-  Yo quiero una ensalada y pollo. 

+ Enseguida, ¿Quiere usted algo más? 

-  No, Gracias, traiga usted también la cuenta. 

+¿Paga usted en efectivo o con tarjeta? 

-  En efectivo. 

11.3. Plural. 

Palabras terminadas en vocal + S: Niñoniños, caña  cañas, sopa  sopas 

Palabras terminadas en consonante + es: ustedustedes, jamónjamones 
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11.3.1. Dialogo 2 

+ Hola, ¿puedo hacer una reserva para la fiesta de Nochevieja? 

-  Sí, claro, ¿Cuántas personas son ustedes? 

+ Nosotros somos 4 (cuatro) 

- ¿Son Todos ustedes adultos? 

+ No, nosotros somos 2 (dos) adultos y 2 (dos) niños. ¿tienen menú ustedes 

infantil para los niños? 

- Sí, 

+ Perfecto.  

-  ¿Me dice usted su nombre para la reserva? 

+ Manuel García. ¿A qué hora empieza la cena? 

- A las 9 de la noche. 

+ Perfecto, nosotros nos vemos el 31, ¡Feliz Año! 

- ¡Feliz Año Nuevo para ustedes también! 

12. Un poco de humor: 

-  Hola, jefe ¿Qué tal estás? 

+ Háblame de usted, por favor. 

-  Pues mira, me gusta salir con amigos, viajar, escuchar música… 
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13. Repaso. 

13.1. Verbos: 
1ª: Cambiar 

Raíz Conjugación “Sujeto/persona”   

Cambi 

- o (yo) Yo Cambio 

a 

s (tú) Tú Cambias 

- (él) Él Cambia 

mos (nosotros) Nosotros Cambiamos 

is (vosotros) Vosotros Cambiáis 

n (ellos) Ellos Cambian 

2ª Beber 

Raíz Conjugación “Sujeto/persona”   

beb 

- o (yo) Yo bebo 

e 

s (tú) Tú bebes 

- (él) Él bebe 

mos (nosotros) Nosotros bebemos 

is (vosotros) Vosotros bebéis 

n (ellos) Ellos beben 

3ª Vivir 

Raíz Conjugación “Sujeto/persona”   

viv 

- o (yo) Yo vivo 

e 
s (tú) Tú vives 

- (él) Él vive 

i mos (nosotros) Nosotros vivimos 

- is (vosotros) Vosotros vivís 

e n (ellos) Ellos viven 

Ser 

Raíz Conjugación “Sujeto/persona”   

s - oy (yo) Yo so 

er e s (tú) Tú eres 

- e s (él) Él es 

s o 

mos (nosotros) Nosotros somos 

is (vosotros) Vosotros sois 

n (ellos) Ellos son 

Estar 

Raíz Conjugación “Sujeto/persona”   

Est 

- oy (yo) Yo estoy 

a 

s (tú) Tú estas 

- (él) Él está 

mos (nosotros) Nosotros estamos 

is (vosotros) Vosotros estáis 

n (ellos) Ellos están 
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14. Preposiciones: 

 

 

 

 

14.1. En el supermercado. 

+ ¿Dónde está el vino? 

- El vino está en el pasillo 7 (siete), delante de la carne, entre las cervezas y los 

refrescos. 

+ ¿y dónde está el pescado? 

-  El pescado está detrás la carne en el pasillo 8 (ocho). 

+ Gracias. 

--------- 

+ Quiero 5 (cinco) barras de pan, por favor. 

- Aquí tiene. 

-  ¿Puede usted ponerlo en una bolsa? 

+ Sí, claro. 

¿Cuánto es? 

4 (cuatro) euros. 

¿Puedo pagar con tarjeta? 

Sí, claro. 
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14.1. Artículos 

 Indefinidos Definidos 

 Masculino Femenino Masculino Femenino 

Singular Un Una El La 

Plural Unos Unas Los Las 

14.1. Números. 

1 uno 6 seis 11 once 16 dieciséis 

2 dos 7 siete 12 doce 17 diecisiete 

3 tres 8 ocho 13 trece 18 dieciocho 

4 cuatro 9 nueve 14 catorce 19 diecinueve 

5 cinco 10 diez 15 quince 20 veinte 

15. Fonética (lectura). 

15.1. Tono (acento y tilde). 

En general el tono está en la vocal anterior a la última consonante (excepto “n” o “s”) 

Ejemplos: 

Carne, pescado, cerveza, vino, arroz, portal, beben, cambian, camisa, 

zapato,… 

Pero la tilde “´” Cambia el tono. 

Ejemplos: 

Jamón, café, metálico, pantalón, último, fácil… 

Las palabras interrogativas (Qué, cómo, cuándo, dónde) tienen más tono, por eso 

tienen tilde “´” 

15.1.1. Un poco de humor 

+ ¿Tienes muchos regalos de reyes? 

-  Tres, uno por cada rey mago, como siempre. 

+ ¿Qué regalos son? 

-  Una, camisa, un pantalón y unos zapatos. ¿y tú? 

+ Yo tengo 6 (seis) regalos. 

-  ¿Cuáles son? 

+ 3 (tres) pares de zapatos. 

 


